

UNO MAS UNO

Manifestación contra Videla en Río de Janeiro

RIO DE JANEIRO, 21 de agosto (AFP y EFE). — La policía de esta ciudad dispersó hoy a centenares de personas que se congregaron frente al consulado argentino aquí para repudiar la visita oficial que realiza al país el dictador de Argentina, general Jorge Rafael Videla.

Los manifestantes intentaron entrar al inmueble diplomático para entregar a las autoridades argentinas un manifiesto de rechazo al autoritarismo del régimen militar videlista, pero las fuerzas de seguridad se lo impidieron y se supo de decenas de detenciones.

En el documento, los manifestantes denuncian las "brutales" violaciones a los derechos humanos por parte de la junta castrense argentina y la desaparición de millares de personas, incluidas varios brasileños residentes en Buenos Aires.

La protesta ocurrió mientras Videla colocaba una ofrenda floral en el monumento al prócer argentino San Martín, en el barrio Lagoa de Río, en uno más de los actos de repudio al dictador. Ayer, los parlamentarios de oposición boicotearon la sesión congresal a la que asistió Videla.

El dictador argentino, en conferencia de prensa realizada hoy, justificó a los muertos, desaparecidos y presos de su país y dijo que eran consecuencia de una "guerra contra el extremismo" y "el precio que pagó la república ante el embate del terrorismo".

Luego, en tono melancólico, prometió que "por una cuestión humanitaria" la junta a su cargo se "empeñará en aclarar aquellas situaciones oscuras que aún persisten en ese saldo de la guerra contra el terrorismo".

En tanto, el gobierno brasileño amenazó con expulsar del país a cualquier extranjero que participe en eventos de repudio al jefe militar argentino, al entrar hoy en vigor el estatuto de extranjeros, considerado como un "atentado a la tradicional hospitalidad de Brasil".



● IMPIDEN EN BRASIL MANIFESTACION CONTRA LA PRESENCIA DE VIDELA

Una manifestación que intentaban realizar organismos de defensa de los derechos humanos frente al consulado de Argentina en Río de Janeiro, fue disuelta por la policía. Los manifestantes querían protestar contra la visita del presidente argentino, teniente general Jorge Videla, a Brasil.

... que ocurrieron en un país donde reina el imperio del temor, en contra del plebiscito de Pinochet.

Mientras tanto la oligarquía, con todo el aparato oficial curiosamente quieto y pasivo frente a sus actos y declaraciones en radio, TV y prensa escrita, se pasea libremente por las calles de Santiago en sus lujosos automóviles repartiéndolo con toda impunidad millares de costosos panfletos en los que instan a la ciudadanía, usando el emblema nacional como símbolo, a entregar su respaldo masivo a la "Constitución de la libertad de nuestro segundo libertador" (para ellos después del héroe de la independencia chilena B. O'Higgins, se ubica en un sitio similar el señor general).

La tensión aumenta hora a hora y más aún con las insólitas declaraciones de los voceros oficiales, quienes con "voz

BRANMA

● NIEGAN IDENTIDAD DE CADAVER ENCONTRADO EN MADRID

El periódico español "Diario 16" aseguró que el cadáver hallado el pasado 21 de julio en un hotel de Madrid no corresponde a la ciudadana argentina Noemí Gianotti de Molfino, secuestrada un mes atrás en Lima. Según la publicación, la hija de la víctima, quien viajó a Madrid, no reconoció a su madre en las fotografías tomadas por la policía. El diario dice que la identificación original del cadáver estuvo a cargo de la embajada argentina sobre la base de las huellas dactilares. (PL)

UNO MAS UNO

No es de Noemí Gianotti el cadáver hallado

MADRID, 21 de agosto (EFE). — El cadáver encontrado por la policía madrileña el pasado 21 de julio, no pertenece a la ciudadana argentina Noemí Gianotti de Molfino.

Esta afirmación la hizo hoy el periódico madrileño *Diario 16*, y señala que una hija de Noemí Molfino, llamada Alejandra, no reconoció a su madre al identificar el cadáver de la mujer fallecida.